

Herrieden, den 17.05.2021

An alle Eltern

Liebe Eltern,

wie bereits angekündigt, wird ab morgen Wechselunterricht auch in der Mittelschule stattfinden. Die Inzidenzzahlen im Landkreis sind nach wie vor unter 100, so dass wir – wie bereits angekündigt morgen mit der Gruppe B starten werden. Am Mittwoch ist dann die Gruppe A an der Reihe und das wird dann im täglichen Wechsel fortgesetzt. Die Gruppe, die daheim ist, wird mit Material versorgt, das die Schüler/innen dann selbstständig erarbeiten müssen. Die Lehrkraft steht täglich für einen begrenzten Zeitraum für Rückfragen zur Verfügung.

Es gilt weiterhin Testpflicht mit dem Unterschied, dass ein Test nun am Tag der Testung und an den beiden darauffolgenden Tagen Gültigkeit hat. Schüler/innen, die keinen negativen Test vorlegen können und sich weigern einen Selbsttest in der Schule durchzuführen, können den Unterricht nicht besuchen. Sollten Sie eine Testung Ihrer Kinder verweigern und Ihr Kind deshalb zu Hause lassen, müssen Sie uns das mitteilen. In diesem Fall erhält Ihr Sohn/Ihre Tochter seine/ihre Materialien weiterhin über die bekannten Kanäle und hat im oben genannten Zeitfenster die Möglichkeit Rückfragen zu stellen.

Wie bereits angekündigt, kann es sein, dass wir wegen der anstehenden Prüfungen nach den Ferien einige Klassen trotz des Wechselunterrichts zu Hause lassen müssen (unter Umständen auch nur stundenweise). Hierzu erhalten die betroffenen Klassen rechtzeitig über Ihre Klassenlehrer Bescheid.

Für die Zeit nach den Ferien gilt auch für die Mittelschule der Inzidenzrichtwert von 165, wie das bei der Grundschule schon jetzt der Fall ist. Wir gehen also davon aus, dass das Wechselmodell auch nach den Ferien weiterhin Bestand haben wird. Sollte die Inzidenzzahl unter 50 fallen (auch wieder mit insgesamt 6 Tagen Vorlauf), dann wird die Grundschule in voller Stärke in Präsenz unterrichtet (ohne Mindestabstände), während die Mittelschule definitiv im Wechselmodell bliebe. Nur für den Fall, dass sich das Unterrichtsmodell ändert, erhalten Sie am Ende der Pfingstferien eine neue Info. Wenn Sie keine Info erhalten, wird es weiterhin bei Wechselunterricht in Grund- und Mittelschule bleiben.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. In den Ferien wenden Sie sich bitte ausschließlich per Mail an uns, wenn Sie Rückfragen haben.

Mit freundlichem Gruß



Werner Winter, Rektor